

Presentan Serate Musicali... Voz y Piano

Texto y fotos Cony Herrera López/NOTIVER

La Casa Principal Centro Cultural fue escenario de la velada Serate Musicali: Canciones y Romanzas, con voz de la soprano Kristell San Germán y al piano Luca Rebola.

El viernes 18 de agosto, el público disfrutó las interpretaciones que conformaron el programa, para iniciar con *Affanni del pensier* (G.Friedrich Händel 1685-1759), *Se tu m'ami, se sospiri* (G. Battista Pergolesi 1710-1736), *Il barcaiolo* (Gaetano Donizetti 1797-1848), *Sogno, Malia, Vucchella* (Francesco Paolo Tosti 1846-1916).

Más tarde los asistentes aplaudieron *O mio babbino caro* (de la ópera *Gianni Schichi*) de Giacomo Puccini (1858-1924), *La Rosa y el Sauce* (Carlos Guastavino 1912-2000), *El paño moruno* (Manuel de Falla 1876-1946), *Danza ritual del fuego* (Manuel de Falla 1876-1946), *Carceleras* (de *Las Hijas del Zebedeo*) de Ruperto Chapí (1851-1909), para concluir con *Granada* (Agustín Lara 1897-1970).

Kristell San Germán está titulada de la Licenciatura en Canto de la Universidad Veracruzana, realizó estancia educativa en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, en 2012 desarrolló su proyecto de servicio social con el IVEC, ofreciendo recitales de canto y piano en diversos espacios culturales en la ciudad de Xalapa y puerto de Veracruz, participó en el Curso de Perfeccionamiento Vocal en el Instituto Superior de Música del Estado de Veracruz (2007).

Se ha presentado dentro del Ciclo Jóvenes en la Música organizado por la Coordinación Nacional de Música y Ópera

del Instituto Nacional de Bellas Artes, en "Conciertos Radiofónicos" de Opus 94.5 del Instituto Mexicano de la Radio y en "Noches de Museo" en el Museo Nacional de San Carlos.

Por su parte Luca Rebola nació en Pinerolo, Italia, en 1975. Inicia sus estudios de piano a los siete años. Posteriormente se interesa también en el conocimiento de otros instrumentos musicales (flauta travesa, guitarra, sax tenor y alto, batería), sin embargo, el piano se confirma como el único instrumento de



Voz y Piano en Casa Principal



Luca Rebola

constante pasión y estudio.

Ha participado en algunos concursos de piano nacionales e internacionales, ganando un Gran Premio Chopin en el 3° Concorso Internazionale Gli Amatori del Piano-forte organizado por la Associazione Dino Ciani en Verbania, Italia, en el año 2005.

Se ha presentado en las ciudades italianas de Turín y Milán y en México, en el Distrito Federal y en los estados de Veracruz, Hidalgo y Tamaulipas. Ha actuado como solista invitado con la Orquesta Clásica de Orizaba (OCO) y con la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma de Hidalgo (OOSUAEH). También se presenta en dúo con el flautista y director de orquesta maestro Rubén Hernández Flores.

Luca Rebola se ha dedicado además, a la enseñanza del piano y tiene varios alumnos en las ciudades de Xalapa y Veracruz.



Kristell San Germán